

2023
6月
Vol.11

NEWSLETTER OF THE CHINO ROTARY CLUB

国際ロータリー第2600地区

茅野ロータリークラブ会報



2022-2023 会長 勅使川原一幸 副会長 長崎寛文 副会長 柳平千代一 会長エレクト 原田和郎 幹事 芳澤睦茂

例会

毎週水曜日 12:30~13:30
【会場】マリオローヤル会館

事務局

T391-0001 長野県茅野市ちの3502-1
ペルビア3F マリオローヤル会館内
TEL.0266-73-6575 FAX.0266-73-0657

勅使川原一幸会長&芳澤睦茂幹事 一年間お疲れ様でした！

一年間を振り返ってのアレコレ!
勅使川原会長と芳澤幹事に
お聞きしました



勅使川原
一幸
会長

会報委員：勅使川原会長、芳澤幹事、一年間大変お疲れさまでした。スタート直後はコロナ禍で思うように例会もできませんでしたが、この一年間を通して一番印象に残っていることは何ですか？

勅使川原会長：私が一番印象に残っているのは、中止になった茅野どんばんの代わりに開催した蓼科東急でのBBQです。RCでBBQというのは初めてだったのではないかでしょうか？大自然の中で会員同士和気あいあいとBBQを楽しみ、とてもいい企画だったと思います。

芳澤幹事：私は久しぶりに行ったバス旅行です。コロナ禍ということで会員のみの旅行となりましたが、大勢の会員さんに参加いただき、賑やかな旅行が楽しめました。またみんなで行きたいですね。

会報委員：コロナも落ち着いてきて、後半は例年のRCに戻ってきたので、よかったです。アツという間の一年だったと思いますが、何かやりたかったこと(やり残したこと)はありますか？

勅使川原会長：会長挨拶をしっかり準備し、少しでもためになる話をした方がよかったですかなと思っています。主に趣味の落語の話をしましたが、会員の皆さんいかがだったでしょうか？

芳澤幹事：私は幹事という立場でイチから学びながら一年を過ごしたという感じなので、やり残したというよりやりきったという気持ちが大きいですね。今、やっと肩の荷が下りたというところです。

会報委員：最後に一年を総括しての感想をお聞かせください。

勅使川原会長：皆さんのおかげで何とか任期を全うできました。芳澤幹事、長崎副会長、柳平副会長、各委員長、事務局の名取さん、本当に一年間ありがとうございました。本年度スタート時はコロナ禍ということもあり、どのように進めていったらいいか考える日々でしたが、徐々にコロナも落ち着き、通常例会・夜間例会も開催できたのでよかったです。ご家族との交流はあまりできませんでしたが、会員の皆さんには、それなりにLet's Enjoyしていただけたかなと感じています。思い出に残る一年間を共有していただき、ありがとうございました。

芳澤幹事：一番は勅使川原会長に感謝の気持ちでいっぱいです。そして、両副会長、各理事役員・委員長、事務局の名取さんは大変お世話になりました。ありがとうございました。幹事として不慣れな私を会員の皆さんがあたたかく見守ってくれたことで、一年を無事終えることができました。

会報委員：本年は「Let's enjoy」を合言葉に会員同士の親睦もでき、楽しい一年でした。
勅使川原会長、芳澤幹事思い出に残る一年をありがとうございました。



芳澤
睦茂
幹事

6月度例会報告

6/7 【第1904回例会】

6月の第一例会は、お誕生日のお祝いからスタート！

その後、会計の伊藤良和委員長より決算報告、北原享監事より会計監査報告がありました。引き続きクラブ協議会があり、各委員長より本年度の反省や報告をいただきました。前半はコロナの影響もあり、例会やイベントに支障をきたしましたが、各委員会、ほぼ事業計画通りに実行できたようです。今回は、勅使川原会長、長崎副会長、柳平副会長、芳澤幹事、クラブ奉仕 原田委員長、出席 渡辺委員長、会報・公共イメージ向上・雑誌・ロータリー情報 伊藤(良)委員長、親睦・家族 伊藤(由)委員長、会員増強 吉田委員長、デジタル化推進 熊澤委員長、プログラム 高見委員長に代わり芳澤幹事からの発表で時間となりました。



6/14 【第1905回例会】

クラブ協議会に先立って、新会員の入会式が行われました。

泉建設株式会社 専務取締役 藤森智徳(ふじもりともり)さんが入会され、会長より会員バッジが渡されました。新会員の藤森さんは、中大塩にお住まい、茅野ロータリーメンバーの中にお知り合いが多く、丸茂健児会員とは親戚関係にあります。その後、先週に引き続き、1年間の反省が各委員長からありました。発表したのは、会計の伊藤良和委員長、ニコニコの福田委員長、職業奉仕の丸茂委員長、国際奉仕の五味委員長、財団・米山の真道委員長、芳澤幹事です。それぞれ1年間の活動の反省点や感想、思いを語っていただきました。最後に、チャーターメンバーである藤澤会員が6月末で退会されることから、これまでの活躍に感謝し、会長から花束が贈呈されました。藤澤さん長い間ありがとうございました。

6/21 【第1906回例会】

勅使川原年度の最終例会とさよならパーティーがマリオローヤル会館で行われました。例会では、100%出席表彰が行われ、全会員に100%出席の表彰記念品が手渡されました。久しぶりに同伴者の出席が可能となり、勅使川原会長が掲げた今年度のテーマ「Let's enjoy」にふさわしい会員の親睦とゲスト同士の交流を交えて和やかな雰囲気の中、北原直前会長の乾杯でパーティーが始まりました。

アトラクションでは、親睦家族委員会の伊藤委員長の司会で会報に掲載された内容をもとにクイズが出題され、正解を重ねて勝ち残った参加者のみが現金を好きなだけつかみ取りできるという企画に、笑いながらつかむ人、真剣につかむ人さまざまでしたが、5,000円以上をつかむことができたS会員さんが最高額でした。

アトラクションで盛り上がり、会長、幹事への記念品贈呈や事務局の名取さんへ花束贈呈と進み、最後は恒例の「手に手つないで」を歌いながらの締めとなりました。親睦家族委員会の皆さん楽しい企画をありがとうございました。



勅使川原年度さよならパーティー Photo Gallery



6月度ニコニコBOX

人数▶のべ77名 合計金額▶144,000円

半年間の
ニコニコBOX合計
(2023年1月~6月)
人数
のべ836名 *ビジター
2名含む
合計金額
1,494,000円

6月度出席報告

会員数▶55名 出席率▶77%

6/7

会員数▶55名
出席数▶40名
73%

6/14

会員数▶55名
出席数▶32名
58%

6/21

会員数▶55名
出席数▶41名
100%
(ご家族参加により)

6月 のお誕生日



伊原 義人会員 北原 享会員
池田 輝明会員 両角美智代会員
柳平千代一会员 鎌倉 功会員
勅使川原一幸会員 深井 孝彦会員

Happyな仲間たち

Smile Smile ジ



北原 享会員

6月25日に65歳になっちゃいました。
これからは女房とキャンピング
カー人生にしたいと思います。



面高信平会員

1週間前8人目の孫が生まれま
した。



柳澤孝男会員

結婚記念日のお花ありがとうございました。
「忍」の一文字で41年です。



五味光亮会員

先日、八ヶ岳美術館で原村塾を
やらせていただきました。



牛山武明会員

6月30日に82歳の誕生日を迎える
妻と本日のさよならパーティー
参加です。



芳澤睦茂会員

会長杯ゴルフコンペ優勝させて
いただきました。ありがとうございます。



丸茂健児会員

藤森会員、入会おめでとうござい
ます。皆様よろしくお願ひします。
ゴルフコンペ“優勝者と同伴賞”
ありがとうございました。

行事イベント報告

6/11
日

会長杯ゴルフ大会 in鹿島南蓼科ゴルフコース

6月11日「茅野ロータリークラブ会長杯ゴルフ大会」が行われました。ご家族の方も参
加され、総勢28名での大会となりました。あいにくの雨ではありましたが、気温は過ごし
やすく、安全に一日を過ごすことができました。今回の優勝者は、芳澤睦茂幹事、2位は
勅使川原会長のご子息の理仁さんでした。懇親会は森の家にて盛大に行われました。



7月度例会告知

7月5日(水) 通常例会 会長・幹事バッジ交換
クラブ協議会

7月12日(水) 通常例会 東海大学付属諫訪高等学校インターナショナル・ラカツへの活動支援金贈呈

7月19日(水) 通常例会 クラブ協議会

7月29日(水) 夜間例会 原田年度スタート 納涼会

編集後記

勅使川原年度最後の会報です。ロータリーの会報の元
原稿を作成していると、改めてロータリーで何だろうと思
います。ロータリーの活動はみんなで分担してやってこそ
「クラブ」の意味があると感じます。一部のメンバーだけが
支えているとすれば長続きはしません。

矢崎貞和

茅野ロータリークラブ
会報・公共イメージ向上・雑誌・ロータリー情報委員会

委員長／伊藤良貴 副委員長／矢崎貞和
委員／鎌倉功 伊藤由加里



一年間ありがとうございました。